

## "La Voz" en Pasajes

[...]

### ACLARANDO

En la reseña que ayer hacíamos de la última sesión celebrada por nuestro Ayuntamiento, decíamos, que el señor Salaverría propuso se procediera a la limpieza del río Molinao, empleando para ello obreros de la localidad que se encuentran sin trabajo, así como el que se adoptaran las oportunas medidas para evitar los malos olores de una barraca, que situada en el barrio de Molinao y propiedad del Municipio, emanan, siendo en realidad del autor de ambas proposiciones el señor Uría, que asimismo propuso se interesara de los propietarios respectivos, el blanqueo de las fachadas y la limpieza general de los patios, señalando para ello un término, al cabo del cual, de no haberse realizado lo ordenado, procederá el Ayuntamiento a ello, con obreros sin trabajo y a cargo de los propietarios. — C.

